
Was passiert mit dem ehemaligen
Wellpappe-Gelände?

Immer öfter werden wir Gemeinderäte gefragt, was mit dem Gelände 
der ehemaligen Wellpappe eigentlich passiert. Nachdem  vor fast 
einem Jahr  die alten Gebäude abgerissen wurden und der Platz in 
einen vorzüglichen Zustand versetzt wurde, verwundert es jetzt, dass 
dort gar nichts mehr passiert.

Eine Unternehmensgruppe aus Frankfurt, Dipl.Ing. W. Schreiber, war 
für die bisherigen Arbeiten an diesem Gelände verantwortlich und will 
(möglichst bald) dieses nun auch vermarkten.
Zusammen mit dieser Firma wollen wir mit Ihnen über Möglichkeiten, 
eventuell schon bestehende Planungen und über vielleicht ganz neue 
Ideen sprechen.
Wir laden deshalb ganz herzlich zu einem Informationsabend am

Mittwoch, 26. November 2008, 19.30 Uhr
in die Gaststätte Treffpunkt,

Franz-Sigel-Straße 83

ein und würden uns freuen, wenn wir Sie zahlreich begrüßen dürften. 
Lassen Sie sich die Chance nicht entgehen, schon im Vorfeld 
mitsprechen und Informationen erhalten zu können. Besser vorher 
diskutieren als hinterher bruddeln!
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